



AGrB

Día de García y Bellido

Mérida, 26 de Febrero, 2015

Lugar: Centro UNED-Mérida

C/ Moreno de Vargas, 10

DÍA DE GARCÍA Y BELLIDO

En este año que se conmemora el 15 aniversario de la fundación del IAM, hemos querido organizar, junto con el Museo Nacional de Arte Romano de Mérida y con la colaboración de la UNED de Mérida, el día dedicado a Antonio García y Bellido. Un evento que se viene organizando desde el año 1984; un día adecuado para reivindicar la memoria histórico-arqueológica pero también dedicado a atisbar nuevas vías de análisis o el alcance de nuestra disciplina en el marco de la sociedad. Por ello, en esta ocasión hemos pretendido que, en las tres intervenciones que presentamos a continuación, se integren elementos de estas diversas vertientes.

PROGRAMA

11:30

Presentación

11:45

José Beltrán, Universidad de Sevilla.

“Antonio García Bellido y la arqueología de Extremadura de época romana”

12:35

Javier Arce, Université Lille 3.

“Reconstruyendo el pasado: textos y arqueología”

13:15

Arturo Ruíz, Universidad de Jaén.

“El lugar de la arqueología en el siglo XXI”

16:30

Visita a los acueductos emeritenses: la mirada de Richard Ford (1831) y la visión actual.

Organizan:



Colabora:

